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ＰＴＡ実行委員会

横浜市立港南台ひの特別支援学校

春の訪れを感じさせてくれる暖かい日が続いています。先日、公園の桜に小さなつぼみを
見つけました。学校では卒業式の練習が始まり、卒業学年の児童生徒が練習に取り組んでい
ます。今年度は、宿泊学習や学校祭での舞台発表等、昨年度までコロナで出来なかった活動
を再開することができました。子どもたちが「経験」を通して学ぶことができたことを大変
うれしく思っています。また、ＰＴＡにつきましても、校外清掃、救命講習会、進路施設見
学、リサイクル布裁断等の活動を実施して頂きました。役員はじめ、ご参加いただいた皆様、
本当にありがとうございました。保護者の方々が対面して活動する機会が増え、つながりが
少しずつ戻りつつあることを実感しています。
次年度、本校は港南台移転２０周年を迎えます。特別な式典を行うのではなく、授業や行

事等で２０周年を意識した活動を取り入れていく予定です。ＰＴＡの皆様にもご協力頂くこ
ともあると思います。次年度も保護者の皆様と教職員がよきチームとなって、子どもたちの
より良い教育環境を整えていければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

ＰＴＡ代表あいさつ 荒卷 優子

校長あいさつ 井戸 大輔

第１０回 実行委員会
３月３日 ９：３０～ 会議室

【議事】

日ごとに暖かさを増し、春めいてまいりました。
さて、今年度予定されていた全１０回の実行委員会は、すべて対面式で行われ、一年を通

して一度も休会する事なく無事に開催する事ができました。
一年間のＰＴＡ活動を振り返ると、講習会や校外清掃など、感染症対策での中止はなく、

施設見学も再開する事ができました。広報誌も無事に発行されました。推薦活動においては、
年内に役員候補者を選出することができました。今まで、できる活動をできる形で継続して
きた事が、今年度は計画通りの活動へと変わってきている事が実感できました。
各正副委員長はじめクラス委員の皆さま、一年間委員会活動お疲れさまでした。
そして、私のＰＴＡ代表の任期も今年度限りで、務めを終えようとしております。先生方

や保護者の皆さまと共にＰＴＡ活動に参加してこられた事は大変有意義で私にとって貴重な
ものでした。三年間、本当にありがとうございました。

≪各委員会から≫
・月間活動報告
・月間活動予定

≪本部から各委員会へ連絡事項≫
・市P連特別支援学校部会･意見交換会報告
・備品購入積立金について
・県知Ｐ連報告
・各種書類提出について
・マニュアルファイルについて
・データ保存について
・委員会名札について
・提出伝票について
・活動費使用状況の提出について
・後期交通費の支払いについて

３月 ９日 高等部卒業式
３月１６日 小学部卒業式

中学部卒業式
３月２４日 修了式／離退任式

４月 ７日 始業式／着任式
入学式

４月２０日 拡大委員会
４月２６日 第１回実行委員会
５月１２日 第１回定期総会

次年度の予定

発行日：令和５年３月８日

今後の予定



４度の校外清掃（うち１回は雨天中止）
とベルマーク作業、全員で協力しながら取
り組むことができました。
初めての委員でしたが、本部役員さんや
先輩委員さんに助けてもらいながら、無事
に務められて安心しました。

仕事内容もよく分からず、不安だらけ
だった去年の四月。保護者の方々に何をお
届けできるのか、常に自問自答しながらで
したが、周囲の方々に助けていただきなん
とか頑張れました。これからの学校生活に
少しでもお役に立てた事があれば幸いです。

今年度の広報委員は７名、初めての人も
いれば２度目という人もいました。そんなみ
んなから揃って聞こえてきた声は「楽しかっ
たーー！！」でした。ＰＣ作業も多く、大変なこ
とも多いですが、みどりの風発行に携わる
ことで今まで知ることのなかった学校のこ
とや先生のことを知ることができ、学びの多
い委員会活動になりました。みんなで話し
合いを重ねて作ったみどりの風、楽しんで
見ていただけたら、幸いです。

学年
委員会

成人校外
委員会

進路
委員会

広報
委員会

推薦
委員会

昨年５月から右も左も分からず、不安で始まった進路
委員の仕事でしたが、役員の皆さんの協力の元施設見学
も無事に行うことができました。施設見学を通して色々
なことが知れ、新しい世界が広がりました。
進路委員を務める事ができて良かったです。

諸先輩方のお力を借り、協力し合いながらスムーズ
に運営、選出ができました。
今年度は凄く短時間ではありましたが、候補者の
方々のご協力がありスピーディーに年内に選出を終え
ることができ本当に良かったと思います。
大変お世話になりました。ありがとうございました。

一年間
お疲れ様でした

皆さんと一緒に活動が
できて楽しかったです！

各委員会から一言いただきました‼

ありがとうございました

本 部



【本部・委員会活動報告】

ＰＴＡ本部

学年委員会

成人校外委員会

２月 ３日 第９回実行委員会
２月 ８日 市P特支理事会
２月 ９日 県知Ｐ理事会
２月２４日 市Ｐ意見交換会
２月２７日 実行前役員会
３月 ３日 第１０回実行委員会

２月 ３日 第９回実行委員会
来年度運動会参加賞検討

２月 中旬 サンプル発注
ＰＣデータ整理

３月 ３日 第１０回実行委員会
来年度運動会参加賞決め
サンプル確認・検討
引き継ぎ

２月 ３日 第９回実行委員会
ベルマークの集計・発送作業
校外清掃備品・お茶の購入

２月１４日 第４回校外清掃
校外清掃用具最終確認

３月 ３日 第１０回実行委員会
年度末反省会・交通費等精算
引き継ぎ準備

２月 ３日 第９回実行委員会
卒業号打ち合せ

２月 ９日 印刷会社打ち合せ
２月１４日 サンプル受取
２月１７日 卒業号校了
２月２８日 卒業号納品・配布準備
３月 ３日 第１０回実行委員会

卒業号配布準備
２月 ３日 第９回実行委員会

次年度準備
３月 ３日 第１０回実行委員会・定例会

進路委員会

広報委員会

校外清掃

三行詩コンクール
佳作 一般の部

無事に年度最終号の発行となりました。
最後までお読みいただき
ありがとうございました。書記

２月１４日、成人校外委員会が中心となり校外清掃が行われました。
今回は小学部（高学年）と中学部の計１９名の保護者に参加いただき、

学校前の歩道橋下～バス停付近までの歩道をきれいにしました。又、
本年度、最後の成人校外委員会の活動になりました。お疲れさまでした！！

ご協力ありがとう
ございました!!

清掃作業で使用したエプロンは
使用後、高等部のサービス班に洗濯と
アイロンがけをしていただいています！

高等部サービス班には、プリント印刷や
校外清掃などで使用したエプロンの洗濯・
アイロンがけなど、ＰＴＡ活動をたくさん
助けていただいています。

高等部サービス班へ
感謝状の贈呈

ＰＴＡより日頃のご協力に感謝を
こめて、感謝状を贈呈させて

いただきました。

『米十キロをリュックで背負い、
得意満面の買い物帰り。
強く優しく育ってくれた、
自慢の息子よ、有り難う。』

受賞おめでとう
ございます！！

口石 由吏江さん
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